Projet : préparer les déguisements pour le carnaval du 5 mars

Au retour des vacances, les premiers jours d'école sont consacrés au carnaval et aux déguisements.

En lien avec le projet d'école sur les sciences et suite à l'intervention en classe de l'association Pégase sur l'astronomie nous préparons des petits costumes sur le thème de l'espace : les enfants choisissent leur déguisement à peindre parmi la planète, le soleil, l'étoile ou la lune.

Ensuite place aux ateliers peinture, vernis, gommettes.....

















En parallèle de la préparation des costumes, les élèves travaillent autour de ce thème avec des ateliers d'écriture (apprendre à écrire C'EST LE CARNAVAL, reconnaître ces mots dans différentes écritures), des ateliers de numération autour du carnaval, la peinture d'un joli arlequin multicolore.....











